

Una pareja de motoristas, de 36 él y 35 años ella, perdieron la vida en un choque frontal contra otros dos vehículos

Josep Mas

Nueva tragedia en la inacabada Ronda de Granollers

| XAVIER SOLANAS



La moto en la que viajaban los dos jóvenes fallecidos quedó completamente destrozada y se incendió.

UNA NUEVA TRAGEDIA destrozaba el jueves de la pasada semana dos familias de Granollers. La traicionera y mal acabada Ronda de Granollers se cobraba a primera hora de la noche la vida de otros dos jóvenes, **Manuel García Reche**, de 36 años y **Yolanda Pérez Bernal**, de 35 años. Manuel residía actualmente en el barrio Bellavista de Les Franqueses, aunque desde pequeño había vivido con su familia en el barrio de Sant Miquel de Granollers y Yolanda era asimismo vecina de Granollers. En el mismo accidente resultaban heridas de menor consideración otras cinco personas que conducían o viajaban en la furgoneta y los tres turismos implicados en el accidente.

Eran aproximadamente las nueve y cuarto de la noche cuando Manuel y Yolanda circulaban a bordo de su motocicleta por la Ronda de Granollers en dirección sur, por el peligroso tramo entre la carretera de Cardedeu y la de La Roca, en que la vía carece de desdoblamiento y que es substituido por una doble línea continua. A la altura del punto kilométrico 21 la moto chocaba frontalmente primero con un turismo Audi y a continuación con una furgoneta Peugeot Partner. Ambos perdían la vida instantáneamente sin que a su llegada

LOS ALCALDES DE LA ROCA Y DE LES FRANQUESES RECLAMAN A "CARRETERAS" UNA SOLUCIÓN URGENTE PARA EL TRAMO DE LA RONDA SIN SEPARADORES DONDE YA HAN MUERTO 7 PERSONAS

los equipos de socorro y salvamento pudieran hacer nada para evitarlo. La motocicleta quedó completamente destrozada y se incendió. Otros dos coches se vieron implicados en la colisión, resultando heridas leves cinco personas más, teniendo que ser trasladadas por el Servicio de Emergencia Médicas dos de ellas al Hospital de Mollet y una al Hospital General de Granollers y atendidas en el mismo lugar del accidente otras dos que fueron dadas de alta a continuación.

Hasta el lugar del accidente se desplazaron un total de tres dotaciones de los Bomberos, cuatro ambulancias del SEM y tres parejas de

Mossos d'Esquadra. La Ronda quedó cortada a la circulación en ambos sentidos por espacio de casi dos horas, hasta la diez de la noche.

Según explicaron fuentes familiares, los dos jóvenes se habían conocido aquella misma tarde. Manuel estaba de vacaciones y ambos coincidieron en el bar La Espiga del barrio Bellavista. Ella cuidaba a un señor mayor y quedaron en encontrarse de nuevo al salir del trabajo. La cita fue a las 9 de la noche y apenas un cuarto de hora más tarde se producía el fatal accidente. Manuel trabajaba en la empresa de distribución de congelados Frigorífics Ferrer, de Vic.

Su sepelio tuvo lugar el sábado por la mañana en el Tanatorio de Granollers que quedó pequeño para acoger a las muchas personas que quisieron darle su último adiós y acompañar a la familia en tan difícil momento. Por la tarde y en el mismo lugar se celebraron las exequias por Yolanda.

| XAVIER SOLANAS



Cinco personas más que viajaban en la furgoneta y en tres turismos resultaron heridas.

portada

NO APRENDER DE LOS ERRORES

Los alcaldes de La Roca, **Rafael Ros** y de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, se dirigían con carácter urgente la mañana mismo de producirse el accidente al director general de Carreteras, **Jordi Folia**, con la petición de mantener una reunión para que se ponga fin de una vez por todas al peligro constante que representan estos apenas dos kilómetros de ronda sin separadores New Jersey. Siete muertos, a un promedio de uno por año desde 2005 son demasiado muertos. Han pasado más de doce años pero aún está bien presente el ejemplo de la mal llamada autopista de L'Ametlla, actual C-17, que llegó a cobrarse más de 25 vidas en un año hasta que en 1995 se desdobló la vía y entonces sí, convertida en autopista dejó de aparecer en las crónicas de sucesos. Otro casi idéntico está en el enlace de la autopista de Mataró y la Ronda. Hace unos meses se anunció a bombo y platillo que iba a solucionarse de inmediato pero pasa el tiempo y todo sigue igual... escuchándose con la crisis.

Cinco heridos al salirse de la vía y volcar en Mollet

Cinco personas resultaban heridas de diversa consideración en un accidente de circulación que se producía la mañana del pasado domingo en Mollet. El accidente ocurría sobre las siete y cuarto cuando un turismo que circulaba por la autopista C-17, se salía de la calzada, por causas que se desconocen, volcando a continuación. De sus cinco ocupantes dos de ellos resultaron con lesiones graves, teniendo que ser atendidos por el personal de una ambulancia del SEM y trasladados posteriormente a la Residencia del Valle Hebrón, de Barcelona. Los otros tres heridos, con lesiones leves fueron asistidos en el Hospital de Mollet. En el socorro a los lesionados intervinieron dos dotaciones de los Bomberos, diversos efectivos de los Mossos d'Esquadra y varias ambulancias del SEM.